
eth 期货(eth期货)

系列1：写作日期 2021年9月10日

全面深度解读以太坊2.0结束挖矿前后大变局1/

系列2：写作日期 2022年7月26日

澄清一些重要的以太坊合并信息

系列3：写作日期 2022年8月17日

如果没看过系列1和系列2的朋友，建议先看看，然后再看系列3的内容。

以下是正文内容：
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https://www.toutiao.com/article/7040464974958952972
https://www.toutiao.com/article/7129556764776759847/
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如果按照六年前在代码里埋放难度炸弹的初衷，至少应该把合并时间设计在炸弹启
动后的几个月，现在省略了这步，直接导致全球矿工至少损失200亿人民币挖矿收
益，显卡残值破位下跌，提早退休。不要再抱任何幻想，赶紧卖卡吧，尤其是能耗
比差的显卡，将毫无用处，挂个地板价等电脑城批发二手组装机的来收吧。能早卖
一天是一天，毕竟现在还有人觉得以太坊合并会跳票，实在无语！

过去是庞大的矿工群体支撑着以太坊快速成长，2020年是DeFi生态爆发让以太坊
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获得了重生，今年的合并让以太坊蜕变，将来还要伸出双翅…… 前景一片美好，只
是时间问题，如果还要2-3年的话就太磨叽了。作为一名曾经的以太坊矿工，我对
矿工有一点情义结，不舍与怀念交织，尤其看到项目方现在这种简单粗暴对待矿工
的处理方式，实为不满。

这次分叉能成功吗？从技术上说，就算只剩100T算力，也能成功分叉，只要不升级
节点就好了，继续挖旧链，但要组建一个团队，至少把难度炸弹相关代码删除，技
术上就可以无限挖下去。技术上可行，不代表实际意义上的成功，假如新币价格跌
到几分钱，还能叫分叉成功吗？大概不能吧。你得有一定的知名度和存在感，市值
保持在前100之内，此外，还得看币圈如何看待分叉出来的新币（暂定名字叫ETHw
），例如支持的交易所有多少家，支持的钱包有多少家，社区人气如何等等。

根据目前在http://Gate.io交易所上线的ETHw期货价格，大约100美元一枚，是目
前ETH币价的 6%。另外从鱼池上可以看到，目前ETH矿工的平均电费占比约15%
，意味着如果900T全部起义分叉挖ETHw的话，是交不起电费的，平均亏损9%。

每天产值 = 产币数 x 币价，上图截止2022年8月17日

第二大显卡币ETC目前的平均电费占比是20%左右，每天需交电费48万美元，加上
其他显卡币，总产值不超300万美元，总电费支出约60万美元。而当前ETH每天产
值是2444万美元，电费占比15%大约367万美元，这是900T算力运行所需电费。
合并后分叉币ETHw如果按100美元一枚计算，产值约是147万美元。假设合并后显
卡币的币价变动不大，总产值约450万美元，按平均80%电费占比计算，差不多可
以吸纳600-700T转移算力，淘汰200T老卡。芯片机能耗比优秀，可以笑到最后，
但算力极度内卷下，收益也很鸡肋，食之无味。

从上面的初步分析可以看出来，大部分的次新卡可以暂缓抛售了，没到关机价就继
续挖，一边挖一边悠着卖，老卡就得关机跳水挂卖，似乎二手显卡市场也并不是那
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么悲观，那是因为7月这波显卡币大涨后产值与ETH靠近了不少，如果今年第四季
币价再次下沉，又得关掉一批。在关机线上徘徊成了常态！

另外，上面的逻辑要成立（吸纳大部分算力），还必须加上分叉币的产值，ETHw
要撑住100块美元一枚，产值占三分一强。接下来我大胆推测一下这个尴尬的分叉
币ETHw究竟能撑到什么价格！

近期宝二爷和孙割因为积极推动分叉，又活跃起来，很多人都认定他们是在割韭菜
，最大利益获得者，其实还真不是，他俩顶多赚个露脸而已，或者从交易所里拿点
小提成，仅此而已。以太坊分叉是很公平的，在分叉那一刻，谁持有以太币ETH，
都会1：1拥有相同数量的ETHw，除非宝孙俩人持有大量ETH，但如果真有很多ET
H，也没道理推动分叉了对吧。这与以往的ICO项目不一样，项目方必定自己先预
挖或保留了30-40%的币，因此作为项目方是有很大动机去割韭菜，毕竟手中筹码
实在太多，成本都是零，能割一点是一点。

ETH筹码是比较分散的，积极推动分叉的人，各自有盘算：矿工想发挥显卡余热反
正难卖掉，矿池想稳赚手续费，宝孙二货想赚人气，交易所想赚增量注册，还有看
热闹不嫌事大的其他公链…… ETH拥有相当庞大的用户数量，与上一次ETH和ETC
分叉不同的是，这次很多交易所提前表态支持分叉，并不是因为他们看好ETHw，
而是因为至少有一半的ETH坚定支持者视ETHw为垃圾，他们会在交易所上线后第
一时间抛掉ETHw，谁不支持，人家就到别的交易所注册一个新号来卖，这是交易
所做增量市场的绝好机会啊。
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去年10月以太坊团队庆祝合并互操作开发网成功！这帮人都是天才中的天才！

总结来说，分叉币ETHw在我看来并不乐观，别看他们现在一堆人闹分叉闹得欢，
真要接盘时谁都不愿意掏钱，还是散了吧。抛盘这么大，你一涨人家就卖，反正谁
家成本都是零，谁还敢接！你硬要我买，肯定等一年后，看看这币是否还活着，卖
盘清得差不多了再考虑，不蹭这点热度。
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